
Conferencia de Desarme

7 de abril de 2010
Español
Original: inglés

Carta de fecha 26 de marzo de 2010 dirigida al Presidente de la Conferencia de Desarme por el Encargado de Negocios de la Misión Permanente de Tailandia por la que se transmite, en nombre de 21 Estados observadores ante la Conferencia, una carta de fecha 22 de marzo de 2010

Tengo el honor de transmitir adjunta en nombre de varios Estados observadores ante la Conferencia de Desarme la carta de la Misión Permanente de Tailandia N° 52101/221, de fecha 22 de marzo de 2010, dirigida a usted en su capacidad de Presidente de la Conferencia de Desarme, y de solicitarle que tenga a bien hacer distribuirla entre los Miembros de la Conferencia.

En este sentido, deseo puntualizar que solicitamos la distribución de esta carta como documento oficial de la Conferencia de Desarme.

(Firmado) Vijavat **Isarabhakdi**
Encargado de negocios
Misión Permanente de Tailandia

Excelencia,

Deseo, en primer lugar, felicitarle por haber asumido la Presidencia de la Conferencia de Desarme.

En esta ocasión, tengo el honor de informarle de que el 9 de marzo de 2010 Tailandia coordinó una reunión oficiosa de expertos de los Estados observadores ante la Conferencia de Desarme. Los representantes de 21 Estados observadores ante la Conferencia de Desarme se reunieron para intercambiar opiniones sobre la función de los observadores en la Conferencia, la actual labor de la Conferencia y la evolución histórica de la ampliación de su composición. Los representantes que asistieron a la reunión procedían de los Estados observadores siguientes: Albania, Bosnia y Herzegovina, Chipre, Costa Rica, Croacia, Eslovenia, Estonia, Filipinas, Grecia, Guatemala, Jordania, Lituania, Luxemburgo, Montenegro, Portugal, República Checa, República de Moldova, Santa Sede, Serbia, Tailandia y Uruguay. Otros Estados observadores que manifestaron interés en participar en la reunión fueron Armenia, Dinamarca, Islandia, Letonia, Malta y República Dominicana.

En nombre de los Estados observadores ya referidos, tengo el honor de informarle de lo siguiente.

1. Expresamos nuestro profundo agradecimiento por la participación en la reunión de representantes de la Misión Permanente de Belarús, en su capacidad de Presidente de la Conferencia en ese momento, y de la Misión Permanente de Bélgica, en su capacidad de Presidencia entrante, así como del Sr. Peter Kolarov, de la Secretaría de las Naciones Unidas, en su capacidad de ex Coordinador Especial sobre la Composición de la Conferencia de Desarme.
2. En general, estimamos que esta interacción entre la Presidencia y los Estados observadores ante la Conferencia de Desarme es tan valiosa como constructiva. La sesión informativa ofrecida por la Presidencia de Belarús contribuyó a que los Estados observadores tuvieran un mejor conocimiento de los logros de la Conferencia. Damos también las gracias al representante de Bélgica por haber indicado claramente durante la reunión que estas sesiones informativas continuarían durante la Presidencia belga.
3. La exposición del Sr. Kolarov también contribuyó a comprender mejor las anteriores ampliaciones de la Conferencia y las consultas subsiguientes. La reunión estimó que la exposición sobre la evolución de la composición de la Conferencia sería útil para futuras deliberaciones sobre su ampliación.
4. Los gestos positivos de las Presidencias de Bélgica y Belarús fueron un paso alentador hacia la transparencia y la inclusión de los Estados observadores en la Conferencia. En este sentido, solicitamos su amable asistencia para que informe a las seis Presidencias acerca de la reunión oficiosa de los Estados observadores ante la Conferencia de Desarme, así como que haga distribuir esta carta en la próxima sesión plenaria de la Conferencia.
5. Tras esta primera experiencia positiva, deseamos solicitar, por conducto suyo, que cada Presidencia ofrezca una sesión informativa a nuestro grupo de Estados observadores interesados cuando resulte mutuamente oportuno, tanto durante lo que resta del período de sesiones de 2010 como en lo sucesivo.

6. En la actualidad, el grado de interacción entre los Estados observadores y sus grupos regionales respectivos es variable. Agradecemos el que algunos grupos regionales hayan o bien proporcionado información a los Estados observadores o bien permitido su participación en sus reuniones de los grupos regionales. Sin embargo, algunos Estados observadores no pueden participar en ninguna capacidad en las reuniones de sus grupos regionales, por lo que solicitamos a los coordinadores de dichos grupos una mayor compenetración con los Estados observadores.

En conclusión, y en nombre de los Estados observadores antes mencionados, le reiteramos nuestro firme apoyo a la Conferencia de Desarme y le deseamos toda clase de éxitos durante el resto de su Presidencia.

(Firmado) Sihasak **Phuangketkeow**
Embajador y Representante Permanente de Tailandia
